

ફોર્મ  
નિર્જાત 2014.5 (8)

『日本語常識チェック！』「浮き足立つ」  
不安や恐怖で落ち着きを失う、逃げ腰になる。という意味。  
うきうきして落ち着かなくなること、という意味ではありませんのでご注意を！

# まちのできごと

健やかな成長を祝い

子どもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では5月2日、こどもの日の集いを行いました。

集会では、園長先生のお話の後、市川 静子先生から昔の幼稚園についてのお話を聞きました。また、みんなで歌を歌つたり、ゲームをしたりして楽しみました。ゲームでは、2人1組になってボールを運び次の組にバトンタッチ。うめ組さん・もも組さん・すみれ組さんが協力して合ってボールのバトンをつないでいました。



上手に運べるかな？

# 清水岱公園野球場改修記念大会

藤里中が優勝！

5月3日、4日、清水岱公園野球場において、清水岱公園野球場改修記念・第32回清水岱公園野球場記念大会が開催され、新しくなった球場を見ようと会場にはたくさん的人が訪れました。3日には

健康で豊かな人生を

今年度のふじこま大学開校式が5月8日に開催され、受講者65名が出席し、学  
生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活

できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方々が受講しています。

今年度も10ヶ名が  
新講された  
絵のほか、茶道、民謡、郷土史など10コ  
ースの講座を受講します。

この日は、第1回教養講座が開催され、東北電力秋田営業所総務課の佐藤寿氏、



藤里中、入場！

## 藤里小学校大運動会

5月11日、藤里小学校大運動会が開催されました。この日は、晴天に恵まれ、児童達は、大勢の保護者や地域の方が見守る中グラウンドいっぱい走りました。全学年が一丸となつた応援合戦や、全員が完走を目指した持久走、歯を食いしばつての色別対抗綱引きなど、会場を大

A black and white photograph showing a group of approximately ten children, mostly girls, participating in a tug-of-war competition. They are all wearing matching white t-shirts and headbands. The children are pulling on a rope, with some on the ground and others standing behind them. The background shows a residential area with houses and trees under a clear sky.

引っ張られる～！

高橋夕子氏を講師に迎え、「電気のしくみと節電方法について」と題した講話が行われました。

改修記念セレモニーが行われ、佐々木町長のあいさつに続き、日本スポーツクラブ協会の小野喬名監顧問が祝辞を述べました。

改修記念セレモニーが行われ、佐々木町長のあいさつに続き、日本スポーツクラブ協会の小野喬名監顧問が祝辞を述べま



学生手帳の授与